
&RPSWH�UHQGX�GX�&RQVHLO�3DVWRUDO�GX����MXLQ������
�

Ce conseil, un peu exceptionnel est entièrement consacré aux projets de la future église. 
 
Sont présents autour du Père Claude LAROCHE pour nous éclairer et répondre à nos questions, Pierre 
ROUSSET, J ALIZARD et Mathieu SEGUI. 
�
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1. C’est l’association diocésaine qui est propriétaire de l’église de Venelles et donc elle s’implique 
dans notre projet d’extension. 

2. Les venellois s’intéressent au projet et cela se traduit par des dons financiers importants. 
3. Suite à de nombreuses réunions avec l’architecte JB HEMERY, trois esquisses ont été 

proposées, au début A, B, C, puis s’est rajouté un quatrième projet, E. 
Actuellement ne restent que C et E. 
Précédemment le Conseil Pastoral avait retenu le projet C (en diagonale). 
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• L’esquisse E a été adoptée par le Conseil. 
• Entrée au niveau de la 2° travée actuelle de l’église, créant un narthex. 
• L’oratoire, chapelle de semaine compterait de 40 à 70 places assises. 
• Abandon de la salle en hauteur envisagée. 
• L’église principale compterait 400 places et aurait une surface de 23 x 21 m, lui donnant une 

forme presque carrée. 
• Les portes de l’église seraient conservées, peut être légèrement déplacées. 
• L’église ne serait plus séparée de la rue par un mur. 
• On construirait un nouveau petit bâtiment d’accueil avec des toilettes. 
• On aménagerait une salle au-dessus de la grande salle. 
• L’autel actuel deviendrait le baptistère et serait le lieu de prière permanent après avis de la 

commission d’Art Sacré. 
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• Le terrain (1.500.000 F) va être payé. 
• Coût maximum à envisager pour la nouvelle église – 6.000.000 F TTC – correspondant à 15.000 F 

par place assise. 
• I l y aura une grande vigilance au plan architectural. 
• La mairie rachètera le terrain inutilisé et qui appartient à l’Association Diocésaine. 

(400 à 600.000 F) 
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I l serait bon de modifier le matériel (chaises au lieu de bancs). 
I l faudrait un meilleur lieu d’accueil. 
I l faudrait aménager le jardin autour de l’église. 
Faut-il faire un concours d’architecte ? 
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- La démolition de la maison SUMIAN est prévue par une « opération » de militaires à Venelles  

(Mr Saëz s’en occupe). 
- Aller visiter l’église de Vitrolles très réussie (près d’IKEA). 
- Dans le projet E de nombreux détails sont encore à préciser et à décider mais les volumes semblent 

bien s’intégrer entre le maintien du clocher et un nouveau bâtiment bas (respect du POS). 
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l’Association diocésaine +  J.Alizard, Matthieu Segui (économat diocésain)  
+  Monsieur le curé (le Père Claude Laroche) 
+  Le conseil pastoral  
+  Le conseil économique  
+  Les amis de St Hippolyte et H de la Chanonie et P.Rousset (antenne paroissiale de l’AD). 
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- rencontrer Mr Hemery 
- rencontrer Mr le maire JP Saëz 
- rencontrer les copropriétaires de la villa Cardinale 
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